

皆さんは場面緘黙症を知っていますか？ これは、特定の場所では急に緊張して話せなくなる症状です。原因は解明されていませんが、社会的不安や自信のなさなど様々です。

僕はこの場面緘黙症に幼稚園に入園した時にかかり、辛い思いをしてきました。話すことができないので、人とコミュニケーションがとれず、いつも一人ぼっちでした。

小学校1年生の時、僕が何も話さないで、6年生からいじめられました。いやがらせが1週間ほど続いた時、僕は母にいじめのことを打ち明けた。いじめは終わりましたが、心に大きな傷が残りました。

このままではだめだと思い、喋れるようになろうといういろいろなトライした結果、ある日クラスの子に小さい声だったけど「おはよう」ということができました。

中学校に入学してすぐにまたいじめられました。幸いに担任の先生が気づいてくれて、いじめはなくなりました。

「喋れるようになったのに、なんでこんな辛い思いばかり

りせないかんのだろうか」僕は自分に自信をつけることが大切だと感じ、勇気を振り絞って文化祭に発表する曲の指揮にも挑戦しました。「すごかったよ、よう頑張ったね」と友だちに言われて、頑張ることのすばらしさを実感しました。

中学校2年生の時、家の事情で転校し、環境の変化でまた緘黙症になりました。僕は植物に接することで、閉ざしていた心が開けるのではないかと思い、丹原高校の園芸科を選びました。勇気をだして積極的に話しかけ、緘黙症を克服しました。

今、講習会やボランティアにも参加し、いろいろなことを学んでいます。いろいろな困難に出会いましたが、乗り越えてきました。辛い思いをしている人がいたら、手助けできるような優しい心を持つ人になりたいです。

ありがとうございました

次の方々からご好意、ご寄付等をいただきました。厚くお礼申し上げます。(順不同 敬称略)

■まごころ銀行へ

▽武方壮一(飯岡)、▽長井文信(高田)、▽田中幸文(国安)、▽川崎滋子(桑村)、▽砂田壽江(三津屋南)、▽佐山健治(吉田)、▽宇佐美久富(吉田)、▽高橋洋一(丹原町田野上方)、▽国興産業(株)、▽アクション21

■老人ホーム明水荘へ

▽生け花指導 稲住育子(下島山甲)、▽散髪 伊藤泰博(明神木)、▽新聞 芥川秀人(神拝甲)、▽押し花指導 佐藤ミヨ・秋月理作子(大町)、長瀬 泉(中野甲)

■老人ホーム石燧園へ

▽縫物奉仕 周桑天理教婦人部

■特別養護老人ホーム道前荘へ

▽喫茶・カレンダー作り コープえひめ福祉グループ

国際ソロプチミストいしづちから丹原文化会館に掲示板が寄贈されました

国際ソロプチミストいしづちから丹原文化会館へ、掲示板が寄贈されることとなり、1月31日(木)に佐藤由利会長から伊藤市長に目録が手渡されました。

この寄贈は、昨年11月3日に丹原文化会館で実施された「邦楽ユニット ゴーズ・オンチャリティーコンサート」の収益金の一部が充てられたものです。



(財)救急振興財団、(財)日本宝くじ協会から救急普及啓発広報車が寄贈されました

2月8日(金)、(財)救急振興財団と(財)日本宝くじ協会から、住民に対する救急業務への正しい理解と、応急手当の普及啓発活動の積極的な支援を目的に、救急普及啓発広報車と資器材一式が市消防本部に寄贈されました。



この車両には、心肺蘇生法訓練人形やAEDトレーナーなど、各種応急手当の普及啓発用資器材が収納されており、今後、市民の皆さんに応急手当などを学んでいただくため、積極的に活用させていただきます。

林野火災を防ごう！

山林火災予防運動実施中
5月31日(土)まで

山火事は 地球の未来も 燃やします
平成20年全国山火事予防運動統一標語

この時季は、空気が乾燥し季節風が吹くなど、山林火災が発生しやすい気象条件が重なっています。

いったん山林火災が発生すると、地理的・地形的条件などから容易に消火ができない火災となります。市民の皆さん一人ひとりが予防対策の徹底を図るとともに、森林の大切さを認識し、なお一層の火の用心を心がけて山林火災を防ぎましょう。

